



Séjour Santander 2025

Quelques clichés jour 1

publié le 12/06/2025

Bonjour à tous,

Les 3èmes du collège sont bien arrivés à Santander.

JOUR 1 : après un petit déjeuner ressourçant, une visite guidée de la ville était proposée. Déjeuner au restaurant à l'heure française, puis une promenade en bateau (plutôt dynamique !!) a permis aux élèves de voir la ville sous un autre angle. En fin de journée, passage par le parc de la Magdalena et son imposante demeure qui accueille l'été des enseignants souhaitant se perfectionner.

Jour 2 : premiers clichés : Musée de la Paix à Guernica et détails sur l'œuvre maîtresse de Pablo Picasso, un peu d'activité physique avec une initiation à la pelote basque (les règles et équipement de sécurité).



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.